



TV Bad Säckingen 1881 e.V.

Aikido - Badminton - Basketball - Herzsport - Kurse - Leichtathletik - Trompeterlauf - Turnen - Volleyball

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 des TV Bad Säckingen 1881 e. V. am 15. März 2024 im Saal der Heilig-Kreuz-Kirche Bad Säckingen

<p>Mathias Waßmer begrüßt alle Anwesenden. Anhand der Teilnehmerliste sind 31 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Entschuldigt hat sich die Lokalpresse. Grund: überschneidende Termine an diesem Abend.</p>	<p>TOP 1 Begrüßung, Feststellung der Anwesenden und Stimmberechtigten</p>
<p>Den im Vereinsjahr verstorbenen Mitgliedern wird im Rahmen einer Schweigeminute gedacht.</p>	<p>TOP 2 Gedenken der Verstorbenen</p>
<p>Das auf der Homepage veröffentlichte Protokoll der letzten JHV wird einstimmig genehmigt.</p>	<p>TOP 3 Genehmigung des Protokolls der JHV 2023</p>
<p><u>Elke, Geschäftsführerin des TV:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Aktuell 1.150 Mitglieder, davon 74 passiv. In den letzten Jahren steigerte sich die Mitgliederzahl um 200. - Erweitert wurde der Bereich der Reha-Sportgruppe um den Kurs „Adipositas“, immer unter Führung eines ausgebildeten ÜL mit einem anwesenden Arzt. Er soll um den Bereich „Kinder und Jugendliche“ erweitert werden. Möglicherweise werden die Eltern-/Kind-Kurs von 3 auf 4 Kurse aufgestockt. Weitere Kurse: Kundalini Yoga, Yoga mit Kindern und HIIT (High Intensive Intervall Training) - Derzeit sind 116 Übungs- und Kursleiter im Einsatz. Sie hielten im vergangenen Jahr 6.499 Stunden ab (ca. 1.000 mehr als im Vorjahr). - Ausdrücklicher Dank an alle Abteilungs- und Übungsleiter. - Besonderer Dank geht an: <ul style="list-style-type: none"> - Heidi Hausin für die Übernahme der Geburtstagsjubiläen, - Felix Kromer für die Busverwaltung, - Uwe Kaiser als Buswart und - Conny Burger als Kassenprüferin. - Die historischen, bis zu 100 Jahre alten Fahnen des TV, können nur aufgehängt oder ausgebreitet gelagert werden. Nach einer dreijährigen Suche, nachdem sie jahrelang bei Erich Schneider aufbewahrt wurden, haben sie inzwischen im Hochrheinmuseum im Schloss Schönau eine neue Bleibe gefunden. Es wurde diesbezüglich ein Aufbewahrungsvertrag geschlossen. 	<p>TOP 4 Geschäftsbericht und Berichte aus den Abteilungen</p>

Mathias, Vorsitzender des TV:

Gesucht werden immer noch Kurs- und Übungsleiter, da die Nachfrage nach Kursen stetig zunimmt.

Abteilungsberichte:

Die Abteilungen trugen kurz ihre Jahresberichte (teilweise als Präsentation) u. a. mit den folgenden Themenschwerpunkten vor:

- Volleyball: Eine Vielzahl von Mannschaften im aktiven Spielbetrieb mit großen Erfolgen und einige gesellige Veranstaltungen im Jahr. Höchststand der Mitgliederzahl seit Gründung der Abteilung.
- Badminton: Das neue Trainingskonzept hat sich bewährt. Die Mitgliederzahl erreichte den Höchststand des Jahres 1994. Der Zuwachs an jugendlichen Mitgliedern ergibt sich hauptsächlich aus den „Badminton-Familien“. Die Kasse wurde durch die Anschaffung von Bällen und Trikots stark belastet.
- Basketball: Die Mitgliederzahl erreichte den Höchststand seit 1990. Die in den Corona-Jahren vorgenommen Beitragsreduzierung der Abteilung wurde wieder rückgängig gemacht. Die Aktivmannschaften der Damen 1 und Herren 1 blicken auf ein überaus sportlich erfolgreiches Jahr zurück. Die jugendlichen Sportler werden in die organisatorischen Arbeiten der Abteilung eingearbeitet und als Schiedsrichter ausgebildet.
- Leichtathletik: Neben einem Höchststand bei den Mitgliederzahlen sind die Leichtathleten eine überaus erfolgreiche Abteilung in den Laufdisziplinen von den Bezirksmeisterschaften bis zu den Deutschen Meisterschaften.
- Aikido: Zurückgehende Mitgliederzahlen und es wird derzeit kein Jugendtraining angeboten.
- Turnen: Einige Turnerinnen bildeten sich zu lizenzierten Übungsleiterinnen und Kampfrichterinnen aus. Turner sind eine große Unterstützung beim Trompeterlauf und auch das Gesellige kommt bei ihnen nicht zu kurz.
- Herzsport: Verzeichnet steigende Mitgliederzahlen, derzeit sind es 95. Es wird in 3 Gruppe trainiert mit teilweise 50 Teilnehmern.

Die ausführlichen Jahresberichte sind bei den einzelnen Abteilungen (teilweise auf deren Homepage) zu finden.

Daniel:

- Durch die gestiegenen Mitgliederzahlen erhöhten sich die Mitgliedsbeiträge im Vergleich zum Vorjahr um ca. 10.000 Euro.
- Leider wieder viele Rücklastschriften nach dem SEPA-Lauf.
- Spendeneingänge waren im Vergleich zum Vorjahr äußerst rückläufig.
- Die beschlossene Erhöhung der Übungsleiter- und Helfervergütungen wirkten sich auch auf die Kasse aus.

Auf die Dateien zum Kassenbericht wird hingewiesen.

Die Kassenprüfung führte Conny Burger durch. Es gab keinerlei Beanstandungen und sie bat daher um Genehmigung des Kassenberichts und um Entlastung des Kassiers.

Der Kassenbericht wurde einstimmig genehmigt.

TOP 5

Kassenbericht, Bericht der Kassenprüferin, Genehmigung des Kassenberichts

Felix Kromer wurde einstimmig zum Wahlleiter gewählt.	TOP 6 Wahl des Wahlleiters
Bei einer Enthaltung wurde der Kassier einstimmig entlastet.	TOP 7 Entlastung des Kassiers
Der restliche Vorstand wurde bei den Enthaltungen der Amtsinhaber einstimmig entlastet.	TOP 8 Entlastung des Vorstands
<p>Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mathias Waßmer wurde für 1 Jahr bei einer Enthaltung einstimmig zum ersten Vorsitzenden gewählt. - Elke Kaiser wurde für 2 Jahre bei einer Enthaltung einstimmig zur Geschäftsführerin gewählt. - Sandra Pfisterer wurde für 2 Jahre bei einer Enthaltung einstimmig zur zweiten Schriftführerin gewählt. <p>Vakant sind die Posten des stellvertretenden Vorsitzenden, des stellvertretenden Kassiers und des Jugendvertreters.</p>	TOP 9 Wahl des Vorsitzenden, des Geschäftsführers und des 2. Schriftführers
<p>Die Bestätigungen der jeweiligen Abteilungsleiter erfolgten einstimmig.</p> <p>Herzlich begrüßt wurde im Kreis der Abteilungsleiter Helmut Finger, die die Abteilung Aikido von Marion Kölbl übernahm.</p> <p>Vom Vorstand übernahm Daniel Vedder die Dankesworte für Marion Kölbl, die die Abteilungsführung Aikido abgab. 23 Jahren im Verein und in der Zeit von 2014 bis 2024 war sie Abteilungsleiterin. Zudem ist/war sie Trainerin, Verbandsprüferin deutschlandweit. Ebenso war sie auch für den Gesamtverein unermüdlich im Einsatz.</p>	TOP 10 Bestätigung der Abteilungsleiter u. a.
Der Haushaltsplan für 2024 wurde einstimmig genehmigt.	TOP 11 Genehmigung des Haushaltsplans
<p>Insgesamt wurden von den Trainern*innen und Betreuer*innen im letzten Jahr ca. 5.300 Stunden geleistet!</p> <p><u>Silberne Ehrennadel:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Bianka Schmid (Abtlg. Turnen) - Monika Wolf und Leo Zimmermann (beide Abtlg. Herzsport) <p><u>Goldene Ehrennadel:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Gerd Böhler (Abtlg. Aikido) <p><u>Ehrenmitglied:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Zum Ehrenmitglied im TV Bad Säckingen wurde ernannt: Hubert Blattmann 	TOP 12 Ehrungen
<p>Es ging ein Antrag beim Vorstand/Geschäftsstelle ein:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Auseinandersetzung mit Verhaltensregeln innerhalb des Vereins (u. a. „Mobbing, Diskriminierung, Fairness, Doping) und entsprechende Vertrauenspersonen im Verein. <p>> Diese Themen werden im erweiterten Vorstand des TV erörtert und die Abteilungen werden über das Ergebnis informiert werden.</p> <p>Zum Punkt „Verschiedenes“ wies Felix Kromer auf eine Besprechung des Sportausschusses mit Bürgermeister Guhl, Frau Ulrich vom Bauamt und Herrn Elis vom Hauptamt hin. Es geht hierbei hauptsächlich um die Dürerhalle.</p>	TOP 13 Anträge und Verschiedenes

<p>Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.</p>	<p>Hinweis</p>
---	-----------------------

Ende der Sitzung um 21:33 Uhr.

Protokoll gefertigt: Günter Schöneich

gez. Mathias Waßmer